

DISCOURS POUR LE REPAS DES AINES du Dimanche 21 Octobre 2018

Bonjour à tous

Nous sommes réunis pour notre traditionnel repas des aînés. Le conseil municipal, le CCAS et moi-même vous remercions pour votre présence. Je remercie aussi Mme Véronique MARTINEZ, conseillère départementale de notre canton, les élus, le CCAS, les conjointes et conjoints de l'ensemble du conseil municipal. Un remerciement aussi à Mr et Mme LECHEVALLIER, traiteur, et leur équipe qui vont encore une fois régaler nos papilles. (A noter que le trou normand est offert par notre doyen).

Cette journée permet d'honorer nos aînés et plus particulièrement notre doyenne Mme Alice Lebarbey 88 ans de Rucqueville et Mr Raymond TANQUEREL notre doyen 89 ans de Martragny.

Je vous remets un présent au nom de la commune de Moulins en Bessin : présentation florale pour Mme LEBARBEY et bouteille de champagne pour Mr TANQUEREL.

Je vous souhaite de passer un agréable moment en compagnie d'Elise et Floriane (www.elisecastelchanteuse.com) qui vont animer cette journée. Je les remercie par avance pour leur prestation.

Maintenant place à l'apéritif et bon appétit à tous. Cette année petit changement : « chacun se place où il veut ».

Discours et remise de la Médaille du Bénévolat du Département par Mme MARTINEZ Véronique à Mme Sylvie JEANNE de Cully pour son action et implication à Cully Animation. »

Véronique GAUMERD

Maire de Moulins en Bessin

Chiffres

97 repas ont été préparés à l'occasion du repas des aînés. 72 repas ont été financés par la commune pour un montant de 2376 €. 7 repas ont été livrés à domicile pour les personnes ne pouvant pas se déplacer. Le repas des aînés aura coûté 3300 € à la commune avec le spectacle.